



YAYASAN KARTIKA EKA PAKSI
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
PANITIA PENJARINGAN BAKAL CALON REKTOR UNJANI CIMAHI
PERIODE 2024 - 2028

Sekretariat : Gedung Rektorat, Jl. Terusan Jend. Sudirman Cimahi.
Telp. (022) 6631861-6656190 Fax. (022) 6652069



SYARAT KETENTUAN BAKAL CALON REKTOR UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI

Persyaratan Administratif	
1	Berkewarganegaraan Indonesia
2	Sehat jasmani dan rohani
3	Beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa
4	Bersedia dicalonkan sebagai Rektor
5	a. Berusia setinggi-tingginya 62 tahun bagi Lektor Kepala dan 66 tahun bagi Profesor (Guru Besar) pada saat masa jabatannya berakhir b. Berusia setinggi-tingginya 66 tahun bagi purnawirawan Pati TNI Angkatan Darat pada saat masa jabatannya berakhir.
6	Bersedia untuk tidak memangku jabatan lain, atau bersedia melepas jabatan tertentu di perguruan tinggi lain/YKEP/Instansi Pemerintah/organisasi yang berpotensi menimbulkan konflik kepentingan apabila lolos sebagai Rektor terpilih dengan pernyataan tertulis.
7	Tidak sedang mengikuti pendidikan lanjut, baik tugas belajar maupun izin belajar lebih dari 6 (enam) bulan yang meninggalkan tugas tridharma perguruan tinggi.
Persyaratan Akademik	
8	Syarat Pendidikan a. Dosen berpendidikan S3-Sp-2 serumpun b. Purnawirawan Pati TNI AD berstatus dosen berpendidikan S3/Sp-2
9	Jabatan Akademik a. Dosen dengan jenjang jabatan akademik paling rendah Lektor kepala.
10	Jabatan Struktural a. Paling rendah pernah menjabat sebagai Ketua Prodi atau sebutan lain yang setara di perguruan tinggi YKEP atau perguruan tinggi lain b. Bagi purnawirawan Pati TNI AD berstatus dosen berpendidikan S3/Sp-2, paling rendah pernah menjabat sebagai Kepala Bidang YKEP dan/atau pejabat eselon II/a (setara golongan, ruang IV/d) di lingkungan TNI AD/ instansi pemerintah
Persyaratan Manajerial	
11	Memiliki kemampuan manajerial dan berwawasan luas mengenai perguruan tinggi.
12	Berkomitmen mematuhi Statuta Universitas yang dipimpinnya
13	Berkomitmen mengembangkan seluruh potensi untuk kemajuan Universitas
14	Berkomitmen mengembangkan jaringan kerja, baik nasional maupun internasional dalam bidang akademik.
15	Memiliki kemampuan menjalankan tata kelola yang baik (<i>good governance</i>)
16	Sanggup mematuhi, mentaati dan menjalankan segala ketentuan, peraturan serta kebijakan yang dikeluarkan oleh YKEP
Persyaratan Integritas, Moral dan Kepribadian	
17	Setia kepada NKRI yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945
18	Memiliki integritas, komitmen dan kepemimpinan.
19	Berkomitmen mewujudkan visi dan misi Universitas maupun visi dan misi YKEP
20	Berkomitmen menjaga citra dan loyal kepada Universitas maupun kepada YKEP
21	Bebas narkoba, obat/ bahan berbahaya, prekursor dan zat adiktif lainnya .
22	Tidak sedang dalam proses penyelidikan, penyidikan maupun persidangan karena melakukan perbuatan pidana.
23	Tidak pernah dipidana penjara berdasarkan putusan pengadilan yang telah memiliki kekuatan hukum tetap.
24	Tidak pernah melanggar etika akademik dan/ atau melakukan plagiat sebagaimana diatur dalam ketentuan peraturan perundang-undangan